

L'Italie se couronne championne du monde de patinage artistique



Bogota, 29 sept. (RHC)-. Après 12 journées de compétitions, l'Italie a remporté le championnat du monde de patinage artistique à roulettes qui s'est disputé à Cali, en Colombie.

Les compétitions se sont avérées un spectacle plein de couleurs, de magie, de musique et de bonnes routines, selon une évaluation faite ce lundi par le comité olympique colombien.

A la clôture du championnat, les patineuses italiennes ont offert un grand spectacle dans la modalité de groupes composés de 12 éléments.

L'Argentine a remporté la médaille d'argent et le Brésil celle de bronze.

Le titre de championne du monde donne à l'Italie le droit d'organiser le prochain championnat du monde à Rome.



Radio Habana Cuba